

vom **27. Februar 2008**

Stadtteilbibliothek zieht wieder an alten Standort

Abgabefristen werden verlängert

Nach Abschluss der Sanierung des Schulstandortes Zoberberg zieht nun auch die Stadtteilbibliothek wieder zurück, die übergangsweise im ehemaligen Gymnasium Alten untergebracht war.

Rund 8.000 Medien müssen transportiert werden. Das braucht natürlich etwas Zeit, schließlich möchten die Bibliotheksbesucher im „neuen alten“ Domizil all die Bücher, Zeitschriften, Bild- und Tonträger wieder gut sortiert vorfinden.

Das Entleihen von Medien ist am Übergangstandort in der Lindenstraße nun nicht mehr möglich. Es werden lediglich noch zwei Termine für die Rückgabe bereits entliehener Medien angeboten: am 3. und 10. März, jeweils in der Zeit von 13.00 bis 18.00 Uhr.

Für die Bibliothekskunden, die bereits eine Abgabefrist nach dem 28. Februar erhalten haben, verlängert sich diese automatisch bis zum 14. April 2008. Die entliehenen Medien können aber auch in den anderen Filialen der Anhaltischen Landesbücherei Dessau abgegeben werden. Auf jeden Fall entstehen aber während der Zeit des Umzuges der Bibliothek keine Säumnisgebühren, da ja automatisch verlängert wurde.

Die Bibliotheksmitarbeiter freuen sich darauf, all die treuen Bibliotheksbesucher vom Zoberberg und aus Alten dann voraussichtlich ab **Freitag, den 28. März 2008** wieder in den Räumen der Zoberbergschule begrüßen zu können.

